



## 全校で1つになれた体育祭

10月31日（金）は降雨の心配もありましたが、生徒達の熱気におされたのか、無事に体育祭を行うことができました。短い練習時間の中にあっても、お互いにダンスのアイデアや練習の仕方などを出し合い、生徒達の手で体育祭を創りあげることができました。当日はたくさんの方々にも、精一杯競技に取り組む生徒達の姿をご覧になっていただけたと思います。本年度より、色別の群団ごとに控え席を準備し、学年別、クラス別ではなく、同じ群団で学年を越えて応援する姿も見ていただけたと思います。

写真は配付した通信をご覧ください。

### 体育祭を終えた生徒の感想

- ・体育祭を終えて、がんばってきたことは報われるんだと感じました。ほとんどの競技で3位以上をとることができました。また、クラスでは2位、群団では1位と、賞をとることができました。ダンスでは実行委員が振り付けを考えてくれたので、気持ちに応えようと完璧に踊れるように努力しました。こんなにすごいことができたのは、みんなが努力してきた結果です。3年生最後の体育祭は楽しかったです。みんなすごかった。
- ・初めて自分達だけでダンスをしてみて、みんなでそろえる難しさと、それを達成したときの喜びを味わうことができました。合唱コンクールで学んだ団結することを、体育祭に生かして最後まで取り組むことができて楽しかったです。他の学年やクラスを応援したり、応援し合ったりしているところが、学校として団結している感じがしました。少ない時間しか練習することができなかっただけど、実行委員や先生達のおかげで楽しい体育祭にすることができました、すごくいい思い出になったし、普段の学校生活では学べないことを学んだので、行事って大切だと思いました。
- ・私は今回の体育祭を通して、みんなに「教える」という体験をすることができました。私は今年も体育祭実行委員をすることができました。そして、振り付け、隊形の全てを一から考え、自分のしたい振り付けにすることができました。曲の

歌詞やイメージ、何を使いたいかを考えながら作るのはとても難しかったです。そして、まとまった考えをみんなに上手く伝達できるかすごく不安でした。でも、みんなが自分なりにそしゃくして上手に踊ってくれてうれしかったし、達成感がありました。この体育祭に関わってくださった全ての方に感謝したいです。

- ・中学校最後の体育祭、楽しめたのでよかったです。クラスの順位は3位までに入れなかったけど、群団は3位だったのでよかったです。バンブーとムカデ競走は、仲間と協力して全力でやったし、応援も全力で取り組むことができたのよかったです。また表現では、他のクラスが踊っているときは手拍子を打ち、自分のクラスでは全力で声を出しつつ、楽しみながら踊ることができたのよかったです。中学校の行事のほとんどが終わってしまったけど、この先や高校も全力で取り組んでいきたいです。
- ・天気があやしかったけど、最後まで体育祭を無事に終えることができてよかったです。1年生や2年生が競技を行っているときに、同じ青群団をみんなで一生懸命に応援ができたよかったです。自分達が競技を行っているときにも、1、2年生が応援してくれてうれしかったです。3年生がよい雰囲気を作ることができて、最高の体育祭になりました。それぞれの競技を最後まであきらめずに、互いに応援したり、創意工夫したりして、協力してがんばることができました。3年間の全てがつまつた、最後の体育祭にすることができました。
- ・1、2年の競技は、みんなと心を1つにして応援することができた。自分のチームがゴールした後も、他のチームも最後まで応援することができた。大きな声で全力で応援することができた。バンブーダンスもみんなと息を合わせてたくさん跳ぶことができた。ムカデ競走もみんなと1つになって全力で終えることができた。表現も笑顔で楽しく踊ることができた。中学校最後の体育祭、最高の思い出になった。

写真は配付した通信をご覧ください。

## 進路希望調査用紙のご提出をお願いします

第4回の進路希望調査票を配付させていただきました。以前にもお知らせしたように、私立専修推薦希望欄を設けたものになっています。27日（木）に、2学期の評定通知をさせていただきます。お子様と進路についてよくご相談いただき、私立高校・専修学校への推薦受験を希望されるご家庭は、用紙の希望欄に必要事項をご記入いただき担任にご提出ください。28日（金）までにご提出ください。よろしくお願ひします。ご不明な点がございましたら、遠慮無くお問い合わせください。

[丹陽中学校Webサイトアドレス]

FOR YOUR DREAM ~夢に向かって~

<http://ichinomiya.schoolweb.ne.jp/2320063>

